

市民の願い実現へ全力

日本共産党

5月定例市議会で、日本共産党の代表質問は曾呂利邦雄議員が、個人質問は倉沢さとし議員、玉井みき子議員、柿原まさ議員が行いました。その主なものを紹介します。

曾呂利邦雄^{議員} の代表質問より主なもの



「子ども手当支給」に伴う
「子育て事業の見直しは
しない」と答弁

●介護保険料・後期高齢者医療保険料の市独自減免制度。

●ゼロクリアで削減された、高齢者関係団体用福祉バスの貸付事業の復活を。

●「障害者」の名称変更の検討より具体的な施策の充実を。

●待機児童対策として保育所の新設を。学童保育の、定数とクラスの増数を。

●子ども手当に伴う育儿支援の縮減をしない決意を。

●新しい学習指導要領のもとで、35人学級の全校完全実施。

●市長はN.P.T（核不拡散条約）再検討会議が開催されている時期に、妙高高原の岬原祭に（5月4日～5日）上海市浦東新区（5月9日～12日）に行かれたが非核平和都市宣言市、平和市長会の一員としてニューヨークに行くべきだ。

●独立行政法人を対象にした政府の事業仕分けの結果、万博記念公園事業を「大阪府に任せると」と判定された。新聞報道では市長は「本市も何らかの形で事業に参画したい」とコメントしている。事業参画の趣旨はどういうことなのか。

●山田西D団地250戸の固定資産税の過誤徴収事故。原因と再発防止策は？

●工事に入る千里山駅周辺整備事業については、慎重な対応を。

●「国立循環器病センター」建設替え移転問題の説明会の市長の説明で「東部拠点開発のためにやみくもに誘致していない、現地建替えが基本でひとつの選択肢です」と言われた。議会説明と違うが真実は？

●市長はN.P.T（核不拡散条約）再検討会議が開催されている時期に、妙高高原の岬原祭に（5月4日～5日）上海市浦東新区（5月9日～12日）に行かれたが非核平和都市宣言市、平和市長会の一員としてニューヨークに行くべきだ。

●独立行政法人を対象にした政府の事業仕分けの結果、万博記念公園事業を「大阪府に任せると」と判定された。新聞報道では市長は「本市も何らかの形で事業に参画したい」とコメントしている。事業参画の趣旨はどういうことなのか。

倉沢さとし^{議員} の個人質問より主なもの

学校施設の55%が耐震不足。

●答弁 耐震不足の市内学校施設189棟は、2015年までにすべて耐震化する。工事費は百数十億円かかるが優先的に取り組む。山一小学校改修は予定より遅れているが早期実現にむけ努力する。

その他



●桃山台駅バリアフリー工事が行われたが使いにくい。改善を。

●阪急バスの一部、終バス増便は評価するが、ラッシュ時の増便を。

●病院から退院させられた患者が、十分な在宅医療を受けられるよう支援を。

●山田西D団地250戸の固定資産税の過誤徴収事故。原因と再発防止策は？

玉井みき子^{議員} の個人質問より主なもの

子宮頸がん予防ワクチン接種について、各年齢に応じた情報の提供と接種に市独自の補助を

●答弁 子宮頸がんの予防について正しい知識をもつことは重要なこと。年齢にあつた正しい情報提供の機会については、保健師による出前講座やがん検診、乳幼児検診の場を活用する。また保護者を対象に市内の小学校などにおける家庭教育学級の場でも情報提供に努めていきたい。

●現在、国で予防接種制度の見直しが議論されており、子宫頸がん予防ワクチンなど予防接種法の対象となっていないワクチンの評価や位置づけなどが検討されており、その動きを見ながら市としての対応は研究する。

●佐竹台府営住宅の1期工区の建替えが終わったが、玄関ボストが無い。吹田市の責任でボスト設置のための手だてを。（答弁）

●大阪府に伝える「三ユータウン建て替え相談窓口」の設置を。

●千里ニュータウンの建て替え計画による余剰地は17ha。不足している特別養護老人ホーム建設など、市民の立場に立つて事業者との協議を。

●南千里駅前再整備計画では

デッキを取り払うことになる。

柿原まさ^{議員} の個人質問より主なもの

●国保料滞納者の対応は、生活困窮者を発見したさい福祉制度につなげる努力を。

●小中一貫教育校（仮称）「千里みらい夢学園」について来年実施を目指しているが、保護者・関係者との合意形成について地元では賛否両論があるが今後見通しは。



国保料

収入減などで、支払いが困難になった方で減免される場合もあります。

ひとりで悩まず
お気軽に
ご相談ください

働き方・雇用・福祉・くらし・教育のことなど
こまつならいつでもお電話を

●議員団控室相談……06-6337-6853 ●あべ府政事務所相談……06-6382-0647
●地区委員会相談……06-6381-1112 法律相談……………毎月第2・第4木曜日 要予約



●病気の流行期だけでも市民病院で夜間の小児科の診療を。
●交通事故相談室の設置を。